

○高萩地区の目指す児童生徒像 「ふるさとを愛し、生きていく力を育む萩っ子」
○高萩地区の目指す学校像 「みんなで創る 笑顔あふれる おらが地域の学校」



学校教育目標 「賢く 優しく 逞しく」

高萩中だより

日高市立高萩中学校 校校だより

令和7年度11月号

令和7年10月31日発行

生徒数 277名

文責 校長 長嶋 伸一



3色の翼 羽ばたかせ 天まで届け 萩中魂

(撮影: 植 盛島スタジオ)

11月を迎えました。朝夕の冷たい空気、校地内の隅々に重なり始めた落ち葉に、秋の深まりを感じられます。さて、去る10月4日(土)に本校79回目の体育祭を開催しました。当日は雨の予報もあり、予定を繰り上げての進行となりましたが、おかげさまで最後までプログラムを終了することができました。

一生懸命に競技し、友だちの頑張りを応援する姿、運営の係として自分の役割に励む姿…運動が得意な生徒も、そうでない生徒も、最後まで力を出しきる姿にたくさんの感動をもらいました。本番までの過程においても準備や団練習など、生徒たちの真剣な姿や笑顔に日々出会うことができ、成長ぶりを感じました。

PTA役員の皆様、そして保護者・地域の皆様、多くの方々に体育祭の準備・運営を支えていただきました。心より感謝申し上げます。



第79回体育祭 選手宣誓



みんなでジャンプ！ 大縄跳び



バトンをつなげ！ 全員リレー



一発大逆転だ！ 大玉送り



赤団



青団



黄団

団一丸で応援パフォーマンス！ 応援合戦

活躍する高萩中生！～小中一貫教育での躍動、地域への貢献

(撮影:長嶋)



高萩小運動会の協力



地区体育祭での演奏



なかよし運動会の練習補助

10月12日(日)、高萩小運動会が本校の校庭で開催されました。萩生が前日準備や当日の進行を補助し運動会の運営を支えました。また、10月22日(水)には陸上部の3年生が、なかよし運動会を目指す萩小6年生の練習に参加、模範を示し練習を補助しました。優しい眼差しと声掛けで小学生を導く萩中生。羨望の眼差しでそれに応える萩小生。その姿を見ながら、慈愛・敬愛の精神を育むために、児童生徒間の交流が必要であることを再認識しました。10月18日(土)に開催された高萩地区体育祭では、吹奏楽部の生徒が開会式や競技間に演奏を行い、高萩地区の一員としても活躍しました。

各行事にかかわった萩中生、先生方、ありがとうございました。



日高市立高萩中学校